
Der Landrat verwies auf die Anfrage des Abg. Dr. Fleck vom 27.10.2020 und teilte mit, dass die 
Antwort der Verwaltung gesondert nachgereicht werde. 
 
Weitere Anfragen/Mitteilungen lagen nicht vor. 
 


